

FERNANDEZ Joachim
R.U.A. F 310
92160 ANTONY
FRANCE

Cher Monsieur Martin Wolf,

Merci de votre lettre, et déjà je vous prie de m'excuser dans le retard occasionné par un nombre croissant de travaux à effectuer. Je préfère vous écrire en Français, en effet il est beaucoup plus facile pour moi de vous exprimer nos idées ainsi que les présentations, afin d'éviter tout malentendu et une confusion grave. Il est déjà difficile de se présenter tout seul, imaginez-vous lorsqu'il s'agit de présenter une dizaine de personnes.!

Je vous écris au nom de plusieurs chercheurs professionnels, qui sont généralement des professeurs d'universités, qui travaillent dans des laboratoires du Centre National de recherches Scientifiques de France, et qui sont soit des mathématiciens, des logiciens, des médecins professionnels, des architectes, des physiciens, des sociologues, des biologistes, des écrivains scientifiques et littéraires d'un niveau reconnu sérieux (je pense à Edgar Morin), des musiciens, un jardinier, et un cinéaste (Jodorowski) ainsi qu'un psychiatre et psychanalyste. Toutes ces personnes ont des idées, et parfois travaillent à titre privé dans des laboratoires qu'ils ont fait eux-mêmes, à des expériences de tous ordres. Ils, nous, travaillons sur des phénomènes que nous nommons "non-cartésien", sur des systèmes non-cartésien, car nous ne pouvons établir de repère, tel la parapsychologie, les UFOs, les ondes de Formes, etc... Vous vous imaginez bien que certains d'entre nous ne peuvent écrire avec leur vrai nom, se serait préjudiciable dans notre carrière universitaire ou autre, c'est pourquoi nous sommes obligés d'avoir un pseudonyme. Ces diverses personnes pendant des années ont formé des petits groupes de recherches basés sur le seul sujet de recherche, par exemple un groupe ne fait que des mathématiques, il essaye de formuler mathématiquement certains événements non cartésiens, un autre groupe ne s'occupe que d'épistémologie et essaye de mettre au point une nouvelle logique, un autre groupe n'étudie que les Ufos, mais non avec des ordinateurs, statistiques, etc... cela ne sert à rien, mais il étudie les Ufos en appliquant ces nouvelles logiques, et en analysant certains événements avec des méthodes d'investigations quelque peu non cartésiennes, un autre groupe essaye de mettre au point une nouvelle méthode pour apprendre la musique rapidement, etc... Un jour nous avons décidé, à la suite de plusieurs rencontres privées, de réunir nos efforts, afin de mieux avancer, et nous avons fondé une Fondation que nous nommons ARK'ALL, qui se compose de la réunion de tous les divers groupes, MAIS, et là j'insiste sur ce fait, CHAQUE GROUPE AYANT SA PROPRE AUTONOMIE. Nous ne FORMONS PERSONNE!, chacun doit arriver avec ses propres recherches. Personnellement avec ma collègue Marie-Françoise Lepeltier qui est enseignante à la faculté de sciences de Brest, nous nous occupons de l'aspect sociologique et historique des confrontations entre le "global" et le "local" auprès de la collectivité humaine. Ce que nous appelons "global" n'est autre que les phénomènes non cartésiens qui ne peuvent se comprendre, qu'expliquer et être étudiés par des méthodes dites globales, à l'inverse de ce qui se passe aujourd'hui, des méthodes d'ordre locales. Et il est certain que ces phénomènes "globaux", quels qu'ils soient, les UFOs, les apparitions de Vierges, la parapsychologie, etc... ont une répercussion auprès de la collectivité humaine, qui module ces confrontations par ses véhicules culturels (nous nommons véhicules culturels: les arts, les sciences et techniques, religions, systèmes philosophiques, etc... en un mot tout ce qui permet à une société de se différencier des autres espèces, ce qui permet à la collectivité humaine de formuler sa dialectique existentielle entre nos notions évolutives de "présent et nous pouvons de "rêves"). Donc, nous avons fondé une revue qui se nomme "ARK'ALL communications" où TOUS nos travaux vont être publiés. Parfois nous organisons dans des universités des symposiums, où tous nos travaux sont présentés, pour ensuite être publiés dans ARK'ALL, jusqu'ici nous n'avons été publiés que dans divers éditeurs, et un seul fascicule est paru, dont je vous joins à cette lettre un spécimen. Nous avons eu des déboires avec cet éditeur, et vous nous excuserez, je pense la présentation intérieure des gravures. Maintenant nous allons changer

d'editeur, et les prochains fascicules paraîtront cet etc, bien sur je vous en adresserai un specimen de chaque numero. Vous trouverez au debut du N° 1 quelques explications sur les groupes, dont TOTARIS dont j'appartiens ainsi que Marie-Françoise Lepeltier, et a la fin du volume, les divers branches dont les travaux sont effectues. Bien sur a l'heure actuelle, d'autres groupes sont dans la fondation, ainsi que a l'interieur meme de personnes, il est apparut necessaire de former des nouveaux groupes tel Dodecaedre recemment dont je suis avec Lepeltier le fondateur, qui n'est pas encore signale dans le premier n°. Mais cela n'est que pure administration, mais il faut en passer par là. J'insiste encore une fois que certaines personnes emploi des pseudonymes pour publier dans ARK'ALL, et Nitav, n'est plus ou moins qu'une personne qui desire garder le ~~nom~~ l'anonymat.

Comme vous pourrez vous en rendre compte, et cela sans aucune fausse modestie ou quelconque envie de vous epaier, nos recherches sont d'un niveau, plus tot, d'une formulation quelque peu complexe dans le commun des mortels. Nous avons donc envisager la possibilité d'une revue, qui serait "l'extension des travaux". Et c'est la que je vous ai ecrit, pour y inclure certains textes de votre revue. En effet, et là je pense que nous sommes d'accord, dans ces domaines, les titres et diplomes scientifiques n'ont rien avoir, il s'agit d'avoir cet entendement pour bien saisir ces phenomenes, c'est pourquoi nous, nous nous efforçons de formuler ce nouvel entendement a partie de fait. Je connais tres bien votre revue, puisque je suis abonne depuis voici 2 ans, et en plus je possède des anciens n° depuis je ne sais plus quand. A ce sujet, je dois vous dire que nous apprecions beaucoup vos articles, de plus nous sommes ~~tres~~ tres tres conscient que certains auteurs tel Valles (dont j'ai rencontra) et autres ne font que recycler certaines idees, qu'ils critiquaient a certains auteurs parcequ'ils n'avaient pas de titres scientifiques: Stupidité. A ce sujet, je vous serez reconnaissant de m'envoyer l'adresse personnelle de John Keel, afin de lui faire parvenir un specimen, ainsi que les autres de nos publications, et je serais heureux que vous puissiez lui en parler de cette lettre. Nous avons beaucoup d'idees communes, et comme dit ma collaboratrice Marie-Françoise Lepeltier, a chacun son "Korrigan personnel". Je ne vais pas me lancer dans des idees et descriptions personnelles et observations. Ce serait trop long.

Actuellement, nous etudions quelques faits de voix paranormales et grace a des recherches d'avant garde sur l'analyse et la synthese de la voix (humaine et artificielle) nous sommes capable maintenant d'analyser toutes les productions de voix paranormales. Nous vous serions donc reconnaissant de collaborer avec nous dans ce domaine, et de nous envoyer le cas echeant des bandes magnetiques si vous en possédez. Mais que vous nous adressez les originaux mais avec les caracteristiques les plus detailles possible des conditions des enregistrements, plus un enregistrement de la voix des gens qui ont recu ces voix paranormales ainsi qu'un enregistrement de la voix de l'enqueteur: TOUT CECI N'ETANT PAS ABSOLUMENT PAS POUR DISCREDITER LES TEMOINS OU ENQUETEUR, mais il deja arrive que les voix paranormales simulent la voix du medium ou enqueteur, et pour autant il n'est pas question de trucage. (nous retrouvons là l'apparence de mimetisme dans le phenomene UFO). Bien sur vous avez notre entiere autorisation pour traduire TOUTES COMMUNICATIONS d'ARK'ALL dans votre revue, et si vous voulez nous pouvons vous envoyer des recherches ecrites d'une maniere plus resumé. Je vous serez reconnaissant de m'excuser des fautes de frappe et autres. Pour ma presentation personnelle, je suis Urbaniste, Charges de Conference a la Faculte de sciences de Brest, ainsi que dans la psychologie et apprehension des espaces. Avec Lepeltier nous sommes entrain de preparer un projet de recherche et d'enseignement pluridisciplinaire a realiser dans le cadre de l'universite d'amiens. a la rentrée universitaire peut etre.

Dans l'attente d'une reponse de votre part, et bonne reception du specimen, transmettez mes amities a Mme Sanderson, pour laquelle nous avons une profonde admiration des travaux de son epoux.

Sincèrement:

Joachim Fernandez.